

START FREI FÜR DIE NEUE LKW-KASKOVERSICHERUNG VON SCANIA LEASING ÖSTERREICH

Bereits vor 11 Jahren begann die erfolgreiche Kooperation zwischen Scania und carplus, einem Tochterunternehmen der Wiener Städtische Versicherung. Diese bewährte Zusammenarbeit wird jetzt weiter verstärkt mit der Einführung einer neuen Kaskoversicherung, die Lkw-Fuhrparkbetreiber mit innovativen Features und attraktiven Konditionen überzeugt.



(v.l.) Perfekte Kooperation in Diensten von Lkw-Fuhrparkbetreibern: Mag. Anton Freudensprung, Regional Sales Manager Scania Leasing Österreich, und Andreas Vancura, Key Account Manager carplus

Foto: Scania

Mit ersten Verträgen startete die Zusammenarbeit im Juni 2012, die sich 2018 mit der Scania-Flottenstrategie als Pilotprojekt in NÖ und OÖ fortsetzte. „Wir bieten als Scania Leasing Österreich neben Finanzierungen auch im Versicherungsbereich österreichweit maßgeschneiderte – und übrigens markenunabhängige – Lösungskonzepte für den jeweiligen Fuhrpark, aber auch für jedes Einzelfahrzeug an und haben vor Ort immer einen kompetenten Ansprechpartner oder eine kompetente Ansprechpartnerin für unsere Kunden“, betont Mag. Anton Freudensprung, Regional Sales Manager von Scania Leasing Österreich. „Aus dem österreichweiten, engmaschigen Netz von 400 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Wiener Städtischen Versicherung haben sich mittlerweile 20 Branchenexpertinnen und -experten im Bereich der Lkw-Versicherung spezialisiert“, unterstreicht Freudensprung. Sein langjähriger Kooperations- und Ansprechpartner And-

reas Vancura, Key Account Manager von carplus, ergänzt: „Somit können wir schon jetzt eine flächendeckende regionale Betreuung unserer gemeinsamen Kunden mit Scania Leasing Österreich anbieten. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter werden bei verschiedenen Versicherungslösungen für alle Gewerke rund um Lkw und Zubehör immer auf den neuesten Stand gebracht. Beobachten wir doch gemeinsam den Markt und die Anforderungen, die Kunden an uns stellen. Das erlaubt uns, innovativ und vorausschauend zu handeln, um die Versicherungsprodukte den jeweiligen Marktgegebenheiten anzupassen. Bestes jüngstes Beispiel ist die neue Lkw-Kaskoversicherung von Scania Leasing Österreich.“

Neue Features und attraktive Konditionen

Bei dieser neuen Lkw-Kaskoversicherung sind auch die beiden Deckungen Einknick-

und Verwindungsschäden standardisiert und in der Grunddeckung ohne Mehrkosten in der Prämie inkludiert. Und Fuhrparkbetreiber, die den 13 österreichweiten Scania-Werkstätten mit bestens ausgebildeten Fachkräften die Treue halten, kommen bei einem Versicherungsschaden auf einen Nachlass von 25 % auf ihren vertraglich gewählten Selbstbehalt. In wirtschaftlich herausfordernden Zeiten ein interessanter Benefit. Dieser kommt auch zum Tragen bei einem Bruch von Windschutzscheibe und Panoramaglasdach in Form einer Selbstbehaltsreduzierung um 25 % von 350 auf 262,50 Euro. Besonders hervorzuheben ist, dass bei kleineren Schäden, die mit einer Glasreparatur zu beseitigen sind, der Selbstbehalt zur

Gänze entfällt.

Bemerkenswert auch der Baustein „Totalschaden Plus“. Damit ist der Scania-Leasing-Österreich-Kunde bei der Reparatur seines Fahrzeuges im Falle eines wirtschaftlichen Totalschadens finanziell abgesichert – wenn die voraussichtlichen Kosten der Reparatur 80 % des Wiederbeschaffungswertes des versicherten Fahrzeuges nicht übersteigen. Darüber hinaus wird eine Reihe von optional wählbaren Leistungen wie die außereuropäische Deckung, Brems- und Bruchschäden und Ladungsverschiebung angeboten. Neben der Maschinenbruch-Kaskoversicherung ist nun auch die neue Lkw-Kaskoversicherung vom Kooperationsteam Scania Leasing Österreich und carplus einmal mehr der Beweis, wie man mit innovativen, maßgeschneiderten Lösungen für Lkw-Fuhrparkbetreiber einen deutlichen Mehrwert stiften kann. *au*